

CLASE 009 - FEDERACIÓN GALÁCTICA - ALTOS GERENTES DEL PLANETA TIERRA

Published 8 December 2025 by Space Academy - Sector Tierra

Gosia: ¡Hola, amigos! ¡Bienvenidos de nuevo! El tema de hoy es muy importante, probablemente uno de los más importantes que debo presentar: el gobierno detrás de todos los gobiernos, la Federación Galáctica de Planetas Unidos, o Federación Galáctica para abreviar. Ni siquiera sé cómo empezar sin que ya estén dudando, probablemente asociando el tema con películas y ficción, ya que así es como se ha retratado en nuestra cultura. Pero eso se hace a propósito, y recordad lo que os expliqué antes: una de las muchas tareas de los controladores es introducir la verdad en la industria del entretenimiento convencional, entre otras razones para desacreditarla más fácilmente cuando se menciona de manera seria, ya que el público estará psicológicamente preparado para asociarla solo con la ficción.

Vamos al grano. No es ficción, ni mucho menos. Y aunque la Federación Galáctica no es exactamente como se presenta en las películas, series o videojuegos, existe, y mi trabajo en esta clase es explicar brevemente su estructura, sus objetivos y su implicación con la Tierra. Brevemente, ya que solo es una introducción al tema y tengo que repasar muchos conceptos sin profundizar demasiado todavía. ¡Empecemos, hay mucho que aprender!

Para empezar, permítanme recordarles lo que hablamos en la clase 3, y es la "Matrix" y los "acuerdos de la Matrix", conjuntos falsos de conceptos y sistemas de creencias compartidos impuestos a la sociedad por el Cabal que la controla. Uno de ellos, que ya abordamos, es el tema de los extraterrestres y la idea que nos han hecho creer de que estamos solos en el universo. Otro, estrictamente relacionado con el anterior, es que no hay otros órganos de gobierno más allá de los que vemos en los medios de comunicación que dan forma e influyen en los asuntos humanos. Por no hablar de los órganos de gobierno que se extienden al espacio. Y este es el tema que veremos hoy.

La primera idea que hay que entender es que todas las sociedades extraterrestres, o la mayoría de ellas, por lo que yo sé, funcionan según estructuras sociales específicas y su propia forma de organizarse como unidades sociales y entre sí. Es algo natural, ya que dondequiera que haya personas, extraterrestres o no, habrá intentos de establecer algún tipo de normas de convivencia.

Una de esas estructuras, una megaestructura, y la que nos ocupa hoy, es la Federación Galáctica. Y para comprender este tema, hay que aceptar la idea de que, al igual que en la Tierra hay un gobierno y una

estructura social, formados en capas, que es lo que discutimos en el video anterior sobre los niveles de Cabal, también hay uno fuera de ella, también en capas y compartimentado.

La Federación Galáctica de Planetas Unidos, tal y como se traduce al lenguaje humano (por lo que es posible que hayas oído hablar de la misma organización con diferentes nombres), es un conglomerado físico y multirracial de proporciones gigantescas que se estableció hace eones, tras la llamada Gran Expansión desde Lyra, donde muchas razas fueron perseguidas por especies regresivas, como parte de las llamadas Guerras de Orión. (Parte de esa historia se tratará en futuros episodios).

¿Por qué dije "físico"? Para dejar claro que la organización a la que me refiero aquí no es etérica, no se encuentra en otra "dimensión", y no es lo que algunas comunidades de la Nueva Era llaman "Federación de la Luz". Se encuentra en el mismo reino físico que la Tierra, solo que quizás en un estado vibratorio ligeramente más alto, y está compuesta por personas físicas y biológicas, humanoides y no humanoides, literalmente de miles de razas diferentes, en su mayoría positivas, o entendidas como un consenso de ser positivas.

La Federación fue fundada originalmente por tres especies principales: los Andromedanos, los Arcturianos y los Lyrianos (modelo de raza antigua humanoide), que siguen siendo las más activas, y su objetivo principal era establecer alianzas para hacer frente a los problemas en el espacio y cooperar, todo ello dentro de las directrices legales y éticas coordinadas. También debes saber que todo el cuadrante galáctico está totalmente bajo el control de la Federación, y esto, por supuesto, incluye a la Tierra. Su implicación con la Tierra ha pasado por muchas fases de interacción más cercana y más remota a lo largo de milenios, pero ha sido continua y sigue siéndolo hasta el día de hoy.

Ahora bien, quizás esto te resulte interesante. En 2020, Haim Eshed, exdirector de programas espaciales del Ministerio de Defensa de Israel durante casi 30 años y ampliamente considerado como el padre del programa espacial israelí, afirmó en una entrevista con un periódico nacional israelí que el Gobierno de los Estados Unidos había estado en contacto con extraterrestres durante años y había firmado acuerdos secretos con una "Federación Galáctica". También afirmó que Donald Trump estaba al tanto de esto y estaba "a punto" de informar a todo el mundo de su existencia, pero que la Federación lo impidió. Busca la historia tú mismo si te interesa.

Curioso, ¿verdad? Se puede decir que el hecho de que un alto cargo de la defensa espacial haya hecho estas afirmaciones, y por cierto no es el único funcionario que habla de los extraterrestres, traslada parte

del debate sobre los extraterrestres de las "conspiraciones" a un tema de consideración en el discurso público. No es solo algo de lo que hablan los "locos de los extraterrestres". Y aunque se puede decir mucho sobre los intentos de "divulgación oficial" y lo controlados que suelen estar, sí que causó cierto revuelo en los medios de comunicación globales y sociales, y la gente empezó a hacer preguntas sobre la propia Federación Galáctica. Aunque el interés por esa entrevista se desvaneció hace tiempo, el debate en torno al tema de los extraterrestres en general ciertamente no ha decaído. De hecho, está ganando cada vez más interés. Y no puede haber ningún debate sobre los extraterrestres en relación con nuestro planeta sin tener en cuenta la Federación Galáctica, así que continuemos.

La Federación Galáctica no existe por sí sola entre las razas extraterrestres, en algún lugar de la galaxia muy, muy lejano, separado de la Tierra, sus habitantes y sus asuntos. Esto es importante. No se trata de la Tierra por un lado, aquí, independiente, y la Federación Galáctica, incluso si aceptas que existe, en algún lugar allá afuera, sin preocuparse en absoluto por nosotros. Muy al contrario, la Federación está fuertemente ligada a la vida en la Tierra y a sus estructuras de control. Siempre lo ha estado. Mejor dicho, es su extensión, o un estrato más profundo, más elevado y más complejo. Es lo que, en última instancia, controla lo que ocurre en la Tierra.

"La Tierra no es un planeta independiente, ni mucho menos; es un lugar muy regulado, situado en el interior del espacio controlado por la Federación y sometido a su estricto escrutinio y control total. Es la propia Federación Galáctica la que controla todos los gobiernos de la Tierra desde detrás. Es el gobierno detrás del gobierno profundo el que controla todos los gobiernos y naciones de nivel público de la Tierra". (Mari Swa)

Aunque ya tratamos este tema en la clase anterior, echemos un vistazo rápido a la estructura de poder escalonada de la Tierra para ver cómo encaja la Federación en el panorama y por qué nos referimos a ellos como los gestores absolutos. En primer lugar, está el nivel oficial que todo el mundo ve, el mainstream, luego el llamado Estado Profundo, dirigido por sociedades secretas, luego otro aún más profundo que se desliza progresivamente hacia razas no humanas, Reptilianos regresivos, Grises, etc., y aún más profundo, las sociedades secretas que dirigen esas razas. Por último, y por difícil que resulte de creer para muchos, tenemos la Federación Galáctica, un gobierno espacial de proporciones gigantescas, generalmente considerado como positivo, estructurado como otra cebolla más con sus propias capas de control.

Repasemos ahora algunas de estas capas. La primera que gobierna la Tierra, celebra reuniones en la Antártida, que es el

principal centro de control y el verdadero centro de poder de la Tierra, y desde donde todos los gobiernos y sociedades secretas reciben sus órdenes. Aquí es donde los líderes títeres del mundo acuden, por así decirlo, a jurar lealtad a sus controladores, el Cabal profundo, los regresivos Grises de Orión, los Reptilianos y otras razas no humanas que representan a la Federación, y a establecer pactos y tomar decisiones relativas a la Tierra. La Antártida es básicamente el lugar donde los gobiernos humanos se reúnen con el gobierno extraterrestre (la Federación), un lugar desde donde pueden controlar a la humanidad desde la superficie sabiendo que está fuera del alcance de la población humana.

La Federación gestiona y controla la sociedad mundial dando órdenes y coordinándose directamente con los grupos de gobiernos que están detrás de los gobiernos, y con los líderes de las sociedades secretas que, a su vez, manipulan a los políticos oficiales, que no son más que fachadas públicas de las organizaciones más grandes que hay detrás de ellos.

"Los políticos son solo fachadas o marionetas de todo el gigantesco mecanismo de las sociedades secretas que los controlan desde atrás. La Federación habla con los líderes de las sociedades secretas del poder planetario. Luego, estos transmiten sus órdenes a otras sociedades secretas que dependen de ellos. Estas, a su vez, las transmiten al Estado Profundo y, a su vez, a los políticos comunes". (Anéeka de Temmer)

En cuanto a las reuniones en la Antártida, hay que mencionar brevemente aquí que no todas las razas extraterrestres miembros de la Federación están informadas del motivo de dichas reuniones. La gran mayoría de la comunidad galáctica estacionada en la órbita terrestre no tiene acceso a esta información, lo que, por supuesto, da lugar a la incertidumbre, la sospecha y conclusiones desfavorables para la Federación, lo cual es un tema completamente nuevo que explorar en el futuro. (La Federación se considera generalmente positiva, pero hay muchos problemas, y sí, lo has adivinado, se discutirán más adelante).

Continuando, el siguiente eslabón en la cadena de consejos que conforman la Federación local para supervisar los asuntos de la Tierra es la sede local en la enorme nave espacial biosfera llamada Viera, perteneciente a los Andromedanos, y que se esconde detrás de la Luna. Aquí es donde se desarrolla gran parte de la política extraterrestre local, por así decirlo. Pero no se detiene ahí.

Por abrumador que esto pueda resultar para algunos de vosotros, el control sobre la Tierra se extiende más allá; continúa hasta los anillos de Saturno. Sin embargo, lo que ocurre allí, el "dónde, quién y por qué" exactos, vuelve a estar oculto para la mayoría de los niveles extraterrestres inferiores. Es el nivel de control del Sistema Solar donde se toman todas las decisiones relativas a

este sistema, y eso incluye a la Tierra, pero todo lo que ocurre allí está envuelto en secreto. Como dije sobre las estructuras de control en la Tierra, aquí se aplica el mismo sistema: un nivel no siempre sabe lo que ocurre en los niveles superiores. La mayoría de las razas extraterrestres positivas y benevolentes operan desde el nivel local inferior de la Federación, muchas de ellas relegadas a funciones de orientación y supervisión.

Ok. Una pausa. He dicho que la Federación Galáctica son los máximos responsables del planeta Tierra. Pero también he dicho que están estructurados en capas, así que, ¿qué parte de la Federación gestiona realmente la Tierra y cómo? Bueno, aquí es donde el tema se vuelve confuso, ya que es precisamente esa fragmentación en niveles, grupos, razas, consejos inferiores y superiores, lo que hace que etiquetar a la Federación como esto o aquello, o incluso entenderla en su totalidad, sea casi imposible. Cada nivel de la Federación tiene diferentes responsabilidades e ideas, y está compuesto por diferentes grupos con diferentes puntos de vista e intereses, que no siempre coinciden entre sí. La organización es simplemente inmensa. Algunas razas se ocuparán más del mero seguimiento, análisis y supervisión de la Tierra, otras de guiar, otras se involucrarán más directamente, de una manera más ética, y otras no tanto, como por ejemplo en las reuniones de la Antártida mencionadas anteriormente.

Sin embargo, puede haber algunas características generales que los califiquen como altos directivos de nuestro planeta, y trataré de explicarlo a continuación. Para ello, necesitamos comprender un poco más cómo ve la Federación a los ciudadanos de la Tierra.

Interestelar en el pasado antiguo (larga historia por qué ya no), la Tierra es y ha sido durante mucho tiempo un reino autocontenido, tecnológicamente y mentalmente aislado y fuertemente controlado, al que también llamamos Matrix, que funciona cegando a la población mediante el control de la mente y la percepción. Esto genera el marco contextual para las personas de lo que se denomina realidad, lo que es posible y lo que no, y donde la humanidad creará para sí misma el mundo individual y colectivo bajo la guía de esos sistemas de control.

¿Por qué cegando a la población? ¿Qué ganan con eso? Bueno, cada nivel de control mencionado en esta clase y en la anterior tendrá sus propios intereses, algunos más éticos que otros, pero dado que ahora nos ocupamos de la Federación Galáctica, veamos brevemente cuál podría ser uno de sus intereses al permitir que los humanos estén cegados.

Para comprender el «porqué», debes saber que la humanidad terrestre como tal no es considerada por ellos como una especie, sino como una especie más o menos homogénea (es decir, uniforme) que alberga las almas de muchas razas extraterrestres como una sola en lo que llamamos la Matrix terrestre; todas ellas diferentes fuera de la Tierra, pero encarnadas en la Tierra jugando, por así decirlo, a ser humanas, mantenidas artificialmente en un estado inferior de existencia para garantizar un cierto tipo de experiencia; una experiencia intensa, llena de contrastes, limitaciones y lecciones, como ellos dicen; un campo dramático que proporciona a las almas todo tipo de conocimientos directos que no pueden obtener en ningún otro lugar. Un lugar desafiante donde pueden aprender a controlar su vibración y sus manifestaciones. Y todo ello bajo la supervisión de la Federación Galáctica, que controla, supervisa e incluso coordina y mueve cosas y acontecimientos para mantener este reino existencial artificial tal y como es, mediante tratados, intervenciones, regulaciones, etc.

Ahora bien, la parte complicada de entender todo esto es que la Federación afirma que solo mueve las cosas hacia lo que las propias almas quieren (tened en cuenta que la reencarnación es un hecho en la comunidad estelar), facilitando únicamente aquellas experiencias que las almas extraterrestres quieren antes de venir, y también aquellas que ya están siendo creadas por el poder de manifestación colectivo e individual de la población de la Tierra (poder de manifestación e ideas que están muy manipuladas, claro está, así que aquí es donde se complica e incluso se vuelve turbio). Ven a los humanos de la Tierra como los avatares de los no terrestres, trajes biológicos para sus almas que quieren experimentar fuertes contrastes y que están entrando en la Tierra por su propia voluntad y riesgo. Y sí, esto nos incluye a ti, a mí y a todos los demás en la Tierra (prometo profundizar en este tema más adelante).

Esto también significa que, desde un punto de vista más amplio, como ellos afirman, muchas veces el fin justifica los medios, y provocar deliberadamente situaciones que en la Tierra pueden considerarse poco éticas justifica para ellos el resultado final positivo que causan estos acontecimientos poco éticos. Ahí es donde vemos algunos acontecimientos negativos en nuestro planeta, a veces impedidos, a veces simplemente permitidos, pero otras veces claramente orquestados. Y todo ello a pesar de las leyes espaciales de no intervención que ellos mismos afirman tener que respetar, lo que pone de manifiesto la hipocresía del sistema legal burocrático de la Federación.

No voy a enumerar ahora todos los tipos de intervenciones llevadas a cabo por la Federación Galáctica con respecto a la Tierra. Solo diré, y tienes razón al intuirlo, que mis amigos en órbita, de quienes obtuve esta información, y yo no estamos muy

contentos con los métodos con los que se está gestionando la Tierra. Las razones son muchas y seguirás aprendiendo a medida que avancemos. Hay demasiadas inconsistencias, agendas políticas, muy poca transparencia y honestidad, y demasiados intereses sospechosos que recorren esta organización, demasiado de la misma Matrix de control que en la Tierra, hasta los niveles ocultos y las fuerzas más allá que guían a la Federación desde atrás, aunque en este momento no está claro cuáles son.

Esto me lleva a la importante pregunta que todos tienen en mente: ¿Entonces, la Federación es buena o mala? ¿Debemos tener miedo? No es tan sencillo. Responder con un "sí" o un "no" no es válido cuando se trata de una organización tan gigantesca, construida con tantos niveles, culturas, tareas, intereses e incluso densidades, y cualquier intento de hacerlo solo reflejaría la tendencia humana terrestre al reduccionismo y al dualismo. La Federación, como cualquier otra institución, no es un bloque único. Está formada por personas, lo que significa una gran variedad de ideas, opiniones e intenciones.

La mayoría de los miembros locales de la Federación son personas benevolentes y amables, involucradas en muchas acciones positivas y que hacen todo lo posible. Desafortunadamente, tal y como lo percibimos, lo que realmente nos preocupa es lo que ocurre en los niveles superiores de la Federación. Son esas capas ocultas las que mueven los hilos y toman decisiones importantes con respecto a la Tierra. Y no hay suficiente transparencia en esos niveles como para saber qué es lo que realmente ocurre allí. Así que sí, muchos miembros de la Federación, si no la mayoría, de todo tipo de razas, especialmente los de rango inferior, son muy positivos y tienen buenas intenciones para la Tierra.

Sin embargo, al final, son los líderes los que terminan definiendo las instituciones. Y simplemente no hay un acuerdo uniforme, ni siquiera entre las razas extraterrestres, sobre quiénes son en última instancia. Si no confías en el gobierno terrestre, ¿por qué ibas a confiar en el espacial? Básicamente, es solo otro gobierno "que regula las culturas capaces de realizar vuelos interestelares de la misma manera que los gobiernos de la Tierra regulan las naciones" (Mari Swa). En teoría, se rige por una ética, unos conocimientos y unos estándares más elevados, por la espiritualidad, y la mayoría de sus miembros son positivos, pero eso acaba siendo una ilusión cuando se trata de las capas más profundas de la Federación. Al menos, esa es la información de la que dispongo en este momento.

En cuanto al miedo, no. La Federación ha estado gestionando la Tierra desde tiempos antiguos, con una participación directa intermitente, por lo que esto no es nada nuevo, y en general se les considera positivos. Nunca habrá ninguna "invasión" por parte de la Federación Galáctica, ya que ellos ya la controlan, es su territorio. Así que esto es solo para que sepáis lo que está

pasando, ya que creo que la gente debería saber más sobre la realidad que les rodea, especialmente cuando les afecta, incluso cuando es detrás de las cámaras.

En cuanto al tema de que sean positivos, debemos abordar otro punto importante aquí, y es la forma en que se ha presentado a la Federación Galáctica en algunos círculos de la Nueva Era. Es posible que hayáis visto algo al respecto, así que debo abordarlo. No seremos bien recibidos por decir esto, pero debemos ser sinceros. Echemos un vistazo.

Al principio del vídeo, dije que la verdad sobre la existencia de la Federación se ha introducido en la cultura popular a través del cine y el entretenimiento. Esta es una forma en la que pueden manipular la percepción de la gente sobre estos temas, relegándolos en su mayoría al ámbito de la fantasía. Pero la manipulación de la percepción sobre estos temas es de dos tipos.

¿Recuerdas la clase 4 sobre la extensión de Matrix a las comunidades de la Nueva Era y alternativas? Por favor, mírala si aún no lo has hecho. El Cabal no solo guía las ideas de la gente en la cultura popular, sino que también lo hace, y especialmente, desde dentro de las comunidades que están despertando.

Se infiltran en esas comunidades con la plena intención de controlar lo que la gente piensa sobre los extraterrestres. A la gente se le alimenta con mentiras todos los días, ¿qué te hace pensar que la comunidad OVNI es diferente? Al contrario, es una de las áreas más reguladas porque concierne a muchos niveles con los que Cabal quiere controlar a la gente. Son esas áreas las que son especialmente disruptivas para el statu quo de cómo se supone que deben ser las cosas en la Tierra.

Por lo tanto, como táctica, inundan esas comunidades con narrativas dudosas y desinformación, y con todo tipo de propaganda de la Federación para hacerla parecer mejor o diferente de lo que es, idealizándola y presentándola como una especie de organización cósmica de luz y justicia, que ayuda desde arriba y busca la "liberación" de la humanidad, una organización casi etérica formada por seres iluminados de amor puro.

Lo que es peor, muchas de las narrativas han sido introducidas en los principales grupos de OVNIs por emisarios autoproclamados de la Federación Galáctica y activistas pro-Federación, que se promocionan a sí mismos como una organización extremadamente benevolente destinada a aliviar toda la opresión y liberar a las personas. Es lo que también hacen los gobiernos humanos doble cara, hablando de lo caritativas que son sus acciones, vendiendo promesas sin resultados prácticos, mientras que las acciones y motivos más profundos permanecen ocultos al público ingenuo.

El campo de la Nueva Era, controlado en gran medida por la CIA, está plagado de operaciones psicológicas pro-Federación del amor y luz que liberan a la humanidad y explotan la necesidad humana de aferrarse a algo, de caer en la mentalidad de "no hacer nada y confiar", creando nuevas religiones basadas en los extraterrestres. Provocando, o como mínimo permitiendo, todo el daño en la Tierra para luego venderse como el salvador de la humanidad en la ya clásica estrategia de causar un problema para vender la solución. Ideas como las "Federaciones de Luz" que vienen a salvar a la humanidad de los malhechores solo perpetúan y reflejan la mentalidad exacta en la que los controladores quieren que esté la gente.

Sí, la Federación está ahí fuera, sí, están involucrados con la humanidad, en cierto nivel incluso protegiéndola, pero no son idílicos ni desinteresados, y siguen muy inmersos en problemas y política. El concepto de "Federación Galáctica de la Luz", todo amor, luz y alta frecuencia, sea lo que sea, es una de las mejores iniciativas favoritas del Cabal para controlar las mentes humanas. Esos niveles existenciales de alta frecuencia de la Federación Galáctica existen, pero se encuentran en niveles mucho más elevados y etéricos (sí, esos también existen) y no son representativos de lo que ocurre en los niveles físicos inferiores de los que hablamos aquí hoy.

Ok, vaya, he conseguido tocar muchos puntos y temas diferentes, cada uno de los cuales podría dar para un video, o muchos, por sí solo. Y todos ellos se profundizarán en el futuro a medida que avancemos. Hagamos una pausa por ahora y saludemos a los miembros de nuestra comunidad, personas como tú. ¿Qué opinan sobre el tema de la Federación? ¿Les sorprendió descubrir que existe? ¿Consideran que es importante siquiera saberlo?

TALLER COMUNITARIO

Gracias por acompañarme hasta el final, por tener una mente abierta. Este tema era importante, aunque todos lo son y están interconectados. He intentado ser realista y compartir parte de lo que sé de forma honesta. Solo parte, ya que es imposible condensarlo todo en un solo video. La Federación Galáctica aísla la Tierra, nuestro concepto es todo lo contrario, ya que creemos en la verdad para los humanos, en despertarlos a los hechos de la vida, en devolverles el conocimiento. Al menos desde nuestra perspectiva.

Si cambias la percepción de las personas que están manifestando la Matrix desde dentro, estás mucho más cerca de resolver el

problema, porque la verdad aún no expresada, pero subyacente, es que la población de la Tierra en general, individual y colectivamente, es la que realmente dirige el destino y el curso de la sociedad en la Tierra. Desde un nivel, y no es una contradicción, son los líderes de la Federación Galáctica quienes mueven los hilos, sí, pero, desde otro, somos nosotros quienes mandamos la dirección que toma esta civilización, "y todo es un juego de aprendizaje diseñado por quienes lo viven" (Mari Swa). Somos más poderosos de lo que creemos. Uuuuy, suena intrigante. Bueno, quédate, también abordaremos este tema tan importante.

Pero, por ahora, para la próxima clase, tomemos un momento para reflexionar. Creo que algunos de vosotros estaréis pensando: "Ok, todo esto es muy interesante, pero, como has dicho, está sucediendo detrás de las cámaras y en algún lugar del espacio, así que ¿por qué debería importarme? Sigo teniendo que ir a trabajar y pagar mis facturas, ¿qué importancia tiene saber todo esto? Simplemente no me importa". Bueno, en el próximo vídeo os diré por qué creo que debería importaros.

Gracias de nuevo y que tengáis un buen día, todos.